

## **TITULARES**

Hoy, durante la comparecencia del presidente de RTVE en la Comisión Mixta de Control Parlamentario de la Corporación en la Cámara Alta

## Carazo a López: "TVE será la tele de todos cuando ni Ferraz ni Moncloa tengan acceso a los contenidos informativos"

- El portavoz del GPP en la Comisión de RTVE, Eduardo Carazo, pregunta al presidente de la Corporación, José Pablo López, si entre sus objetivos está el de acabar con la manipulación informativa a favor del Gobierno, denunciando casos como el de sacar expertos próximos al PSOE o sus socios, o de moderadores de informativos que "actúan como un tertuliano más defendiendo las tesis del Ejecutivo"
- También señala la difusión de titulares de medios afines o informaciones del caso Ábalos o Koldo como si fueran gente que pasaba por allí, "y no como los dueños hasta hace poco de los mandos de la maquinaria socialista de Ferraz"
- En otra pregunta, sobre la pérdida de liderazgo informativo de los telediarios desde que gobierna Sánchez, Carazo señala que la causa ha sido la falta de credibilidad y de independencia de los mismos
- "La manipulación y el partidismo está en el origen de la huida de la audiencia, porque son continuas las omisiones y ocultaciones de noticias que puedan ir en contra de los intereses del Gobierno de Sánchez o del partido socialista. Minimizan al extremo la información contra Sánchez o su familia o el PSOE y maximizan informaciones contra el PP", manifiesta
- La diputada Belén Hoyo destaca el nepotismo en la actual Radio Televisión Española, y considera que "se está normalizando lo que no es normal: el enchufismo". Pone varios ejemplos de caros favoritismos, entre ellos el del abono de 1,6 millones de euros desde RTVE por 'La conquista de la democracia', productora del padre del letrado mayor de las Cortes, Fernando Galindo, que llegó al puesto directamente desde un Ministerio
- El diputado Ángel Ibáñez saca la polémica sobre la cantidad que ha tenido que pagar RTVE a Loterías y Apuestas del Estado por emitir el resultado de varios sorteos tras el programa de Broncano, en vez de en la franja pactada



## **TITULARES**

- "Lo ocurrido con el incumplimiento del contrato e inaceptable. Más de un millón de euros perdidos de las arcas públicas merecen una contundente depuración de responsabilidades en RTVE, y exigimos una investigación y conocer quién o quiénes son responsables de este despropósito", explica Ibáñez
- El diputado Jaime de los Santos pregunta sobre la opinión que le merece al presidente del Consejo de Administración RTVE la denuncia de la Alianza contra el Borrado de las Mujeres por el trato recibido en el programa 59 Segundos emitido el día 12 de febrero de 2025
- "Es inaceptable que la televisión pública no respete ni la libertad de expresión ni el equilibrio entre quienes piensan diferente. Pero mucho peor es que consienta al señor a Iglesias tildar de nazis a quienes simplemente defienden la biología", explica
- La diputada Ana Martínez Labella pregunta sobre si las bromas sobre las drogas en espacios de entretenimiento de la radio y televisión pública, como ocurrió en el programa La Revuelta, contribuyen al servicio público.
  "Es indignante bromear sobre el consumo de drogas en RTVE para buscar audiencias. Los menores y los jóvenes están por encima, asevera
- La senadora Cristina Díaz, en su pregunta sobre las repercusiones de los nuevos compromisos de gasto anunciados en las últimas semanas en el objetivo de equilibrio presupuestario de Radiotelevisión Española, indica que "no solo se gasta más de lo que se tiene, sino que además pide más dinero público para tapar agujeros en otro artificio contable propio del Sanchismo"
- Su compañero en el Senado, José Ángel Alonso, pregunta sobre si el presidente del Consejo de Administración de la Corporación RTVE mantuvo conversaciones con representantes del partido político Junts antes de anunciar los cambios de Radiotelevisión Española (RTVE) en Cataluña, o si fue el Gobierno quien tuvo dicha interlocución
- Dado que se negó a contestar, Alonso insistió en el derecho que tenía como parlamentario a conocer dicha información, y avanzó que el GPP actuará en consecuencia
- La senadora Arenales Serrano, por su lado, ha preguntado sobre los planes para La 2, tras el anuncio de López de un nuevo canal que concentrará los contenidos culturales de TVE, y ha pedido al presidente de la Corporación que "no sucumba a más chantajes de los



## **TITULARES**

independentistas con el dinero y la dignidad de todos los españoles, solo para sujetar el sillón de quien está lleno de ambición"

 Finalmente, el senador Vicente Azpitarte, exigió al presidente de la Corporación que impulse una investigación sobre los fondos que se gastaron en el programa Generación D. "Estamos ante un modus operandi habitual en la izquierda española: saqueo de dinero público disfrazado de inclusión digital para beneficiar a unos pocos, y financiado con fondos europeos"